
令和６年度第１回札幌方面静内警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和６年６月25日（火） 午前10時30分から午前11時40分まで

２ 開催場所

静内警察署会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ７人（定員７人）

会 長 福 原 啓 介

副 会 長 竹 内 幸 子

委 員 戸 澤 ひとみ

徳 橋 かおる

山 田 久 麿

馬 場 欣 治

山 本 恵美子

⑵ 警 察 署 員 ６人

署 長 野 村 憲 成

副 署 長 佐 藤 渉

警務課長 鈴 木 隆

刑生課長 岡 本 伸

地域課長 川 中 涼 介

交通課長 山 田 宏 樹

４ 署長挨拶

自己紹介

本日は事件事故の発生、検挙状況、これまでの取組状況等について説明させ

ていただきますが、事件事故は若干増加傾向を示しています。

署員一同、検挙、指導取締り等に力を入れていきたいと考えていますのでよ

ろしくお願いします。

また、本日は諮問事項として「警察官採用募集活動について」をあげさせて

頂きました。

厳しい採用情勢でありますが、警察の将来を考えると非常に重要なことだと

考えておりますので、どうか忌憚のない意見をお願いします。

５ 会長挨拶

署長から今年の４月に11人の署員が変わったという話しを伺いましたが、

署員の方が長くいられないというのは仕方ない反面寂しいという気もします。

静内のためにということで我々も協力していきますので、これからもよろし

くお願いします。



６ 業務概況説明

⑴ 令和６年１月から５月末までの静内警察署における犯罪認知検挙状況、交

通事故発生状況及びヒグマ出没状況

⑵ 令和６年４月から６月までの各種警察活動等の状況

７ 諮問事項「効果的な警察官採用募集活動について」

⑴ 諮問事項の説明

警察官採用試験の受験者数が減少している中で、優秀な人材確保のための

採用試験に関する広報や採用活動の方法等について

⑵ 委員の意見（答申）

ア 委員

子供が減少している中で、警察官という職業は特殊と思え、全部がそう

ではないでしょうが、命を懸けているという印象もある。

今の子供達の傾向は安全なところにいて、自分のためのライフワークを

考えるていると思え、そう考えると警察官とか自衛官は昔に比べ人気はな

くなってきていると思う。

幼稚園や保育所、小学校や中学校のうちから、実際に警察官が学校に行

って仕事の説明や魅力を直接話しをする等してはどうだろうか。

イ 委員

警察官の仕事の内容が分からないので、いつも拳銃を持って、危険な仕

事ばかりしているわけではないとうのも広報してはどうか。

ウ 委員

小学校や中学校とか子供の小さいうちから魅力を伝え、警察官になるた

めにはこんなことをしたらいいとか教えるようにしてはどうか。

エ 委員

仕事で人を集めるためには、大きく２つ「給料がいい」か「憧れがある

か」だと思う。

昭和の時代、警察の仕事は子供達の人気ベスト５に入っていたと思う。

自分の所感だが、昔は格好いい刑事ドラマが放送されたが、今は内部の

汚職とか組織のしがらみで主人公が動けない等の姿が放送されており、そ

ういうので人気が下がってきているのではないか。

警察のYouTube等を利用して、警察のイメージアップ動画を流してはど

うか。

オ 委員

警察のイメージアップのためのコマーシャルや動画を流してはどうか。

また、先日ラジオを聞いていたら、道警の幹部の方が飲酒運転防止の呼

びかけを行っていたが、こういう呼びかけを行っているのを聞けば、開か

れた警察に繋がると思う。

コマーシャルでも格好いい警察の姿をどんどん流せばよい。

また、小さい子供に警察の仕事を体験させるような取り組みもやっては

どうか。

カ 委員



警察の交通安全教室とか、小さい子供と係わる時にでも警察の仕事を体

験させる等と積み重ねていくことが大切だと思う。

警察のイメージとして転勤というものがあり、独身のうちはいいのかも

しれないが、家族を持ち、子供の教育のこととか考えた時に負担がどうな

のかと考えたりする。

キ 委員

自分も昔はドラマの影響で警察に憧れた時代があった。

しかし現在ではＳＮＳで色々な情報が流れ、先日の帯広の事故でパトカ

ーが止まっている車に追突した等と出ると、警察何やっているんだという

ことにもなる。

情報を発信するということはその裏も見られる時代であり、取締りをや

っている一方で事故も起こしているということではなかなか微妙なことに

なってしまい難しい時代である。

⑶ 警察

本日の委員の皆様からの意見等は、今後の参考にさせていただきます。

８ その他の要望・意見と警察の説明

⑴ 委員の意見～ＳＮＳを利用した詐欺について

自分のところにもＸ（旧Twitter）で投資勧誘のメールが来た。

有名人が投資を勧誘しているのは詐欺だと思っており、中にはフェイク動

画もあるので気をつけた方が良い。

警察の回答～今後の参考とさせていただきます。

⑵ 委員の質問～万引き犯人の年齢層は

警察の回答～報道発表したものは高齢者による万引き事件でした。

⑶ 委員の質問～外国人による犯罪はあるか

警察の回答～現在のところ認知していません。

９ 次回の開催予定

第２回の開催は９月中の予定である。


